

Anunciarán ganadores de premios colaterales de Festival Internacional de Cine en Cuba



La Habana, 15 dic (RHC) Instituciones y organizaciones cubanas anunciarán este viernes en La Habana los ganadores de los premios colaterales del trigésimo noveno Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano.

En el transcurso del evento, representantes de más de una docena de entidades evaluaron las obras con el propósito de elegir favoritos de acuerdo a los criterios de selección.

Entre las instituciones que entregarán reconocimientos se encuentran el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, Radio Habana Cuba, el Centro Memorial Martin Luther King y la Asociación de Cine, Radio y Televisión de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba.

Por su parte, el jurado profesional de cada categoría revelará este sábado los premios Corales del certamen que se desarrolla en la capital cubana desde el pasado día ocho.



Radio Habana Cuba